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FINANZIATO IL RECUPERO DEFINITIVO DEL CASTELLO PER € 3.500.000
UN RISULTATO IMPORTANTE CHE DÀ MERITO ALL’AMMINISTRAZIONE
“Altro grande successo della mia amministrazione. 
Il Presidente Oliverio finanzia il recupero definitivo 
del Castello. Anni di impegno e di grande lavoro che 
hanno visto il protagonismo del nostro Presidente che 
ha creduto nella proposta della mia amministrazione. 
Appena dopo il recupero un concorso idee per creare 
importanti ricadute occupazionali”, ha dichiarato sod-
disfatto il sindaco Giuseppe Ranù. Con deliberazione 
di Giunta n. 121 del 02/04/2019 la Regione Calabria 
ha destinato l’importo di € 3.500.000 per il recupero 
definitivo del Castello Svevo. In particolare la Regione 
Calabria, presieduta dall’On.le Mario Oliverio, di con-
certo con il MIBAC, hanno mirato ad un programma di 
recupero di Beni culturali, che viene finanziato con le 
risorse del POR e FSC 14-20 i cui destinatari delle risorse 
sono i Comuni. L’area di interesse è larga: Centri storici, 
borghi, beni culturali, musei e parchi archeologici per 
l’attuazione di progetti strategici. L’amministrazione 
comunale, guidata dal Sindaco Giuseppe Ranù, ha 
pensato bene, a suo tempo, di presentare un progetto 
strategico mirato al recupero definitivo del Castello. Si 
tratta di un intervento importante che verrà realizzato 

per la definitiva messa in sicurezza del Castello. Il sindaco Ranù ha già 
annunciato che dopo l’intervento seguirà un piano strategico per favo-
rire l’occupazione dei giovani all’interno della struttura che è divenuta 
negli anni meta di turismo. E’ fuor di dubbio che l’amministrazione si 
mostri contenta del risultato ottenuto,ma l’intera economia rocchese ne 
avrà un piacevole sollievo in termini di ricaduta economica. Di certo 
la politica dell’amministrazione Ranù, insediatasi nel 2014, è passata 
dalle promesse iniziali, alla politica del fare, a quella dei fatti con le 
opere pubbliche consegnate alla cittadinanza e a quelle ancora in corso 
d’opera. Nei 5 anni di amministrazione Ranù si è assistito ad un grande 
cantiere aperto che ha visto protagonisti di interventi il centro storico, 
la marina, le contrade, la periferia, nessun escluso.

FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO 
SCOLASTICO COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO
Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convoca-
to per, stamattina,  primo Aprile, alle ore 
09,30, presso il Settore 5 del Dipartimento 
infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanza-
ro-Cittadella Regionale in località Germa-
neto, della Regione Calabria, per firmare 
la convenzione relativa alla realizzazione 
del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. La convenzione è stata firmata e 
Ranù ha dichiarato: ”Sottoscritta conven-

zione con la Regione. La 
scuola nel centro sto-
rico nascerà! Ringra-
zio il Presidente della 
Regione”. Si annun-
cia, quindi, un altro 
successo dell’attuale 

amministrazione. 
L’edificio sco-

lastico del-
la scuola 
primaria 
già esi-

s t e n t e , 

ma da tempo in sostanziale abban-
dono, ubicato  al di sotto del Palazzo 
Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per 
la messa in sicurezza, ma a quanto 
pare verrà completamente abbattuto 
e ricostruito nel pieno rispetto della 
normativa vigente sia in termini 
di sicurezza che di funzionalità. 
Nell’oggetto della missiva si legge 
testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 
4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 
160/2018 “Patto per lo sviluppo della 
Regione Calabria-Delibera CIPE n. 
26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il 
Mezzogiorno”. Intervento di NUO-
VA Costruzione (EX ADEGUAMEN-
TO) edificio Scolastico-Via Castello 
Aragona- Cod. Ed. 0781031407 im-
porto intervento € 1.192.000,00 di cui 
finanziamento FSC 2014/2020 pari ad 
€ 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del 
Comune. Convocazione per la firma 
della convenzione.
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UN PARCO ATTREZZATO PER BAMBINI 
SOTTO IL MAESTOSO CASTELLO
È già pronto e fruibile il nuovo Parco attrezzato per bambini sorto ai 
piedi del Castello che completa la “passeggiata” che da zona Croce 
conduce al Castello, attraversando l’area destinata ad attività teatrale 
all’aperto. L’attuale amministrazione comunale, guidata dal Sindaco 
Giuseppe Ranù, ha destinato dei fondi per tale realizzazione allo 
scopo di rendere piacevole la sosta ai bambini residenti e a turisti. A 
breve comunque assisteremo alla consegna alla cittadinanza di Piazza 
Arena, al completamento dei lavori di via Taranto e, probabilmente, a 
interventi di messa in sicurezza del Castello.

AMMINISTRATIVE: GLI ATTIVISTI 
M5S NON PRESENTERANNO LA 
LORO LISTA E VOTERANNO IN 
PIENA AUTONOMIA

In vista delle prossime elezioni amministrative e forti 
di 1/3 del consenso dell’elettorato rocchese alle scorse 
elezioni Governative, tempo fa come gruppo “Attivisti 
in Movimento Rocca Imperiale”, a seguito di insistenti e 
motivate richieste da parte di elettorato 5 STELLE di Roc-
ca Imperiale, desideroso di vedere nuove forme e nuove 
figure politiche, lanciammo un appello per poter creare 
una nostra lista, fuori appunto dagli schemi tradizionali, 
perseguendo le idee e i valori che ci hanno fin dal primo 
momento, contraddistinti come MoVimento estraneo ad 
ogni forma o appartenenza politica tradizionale. Abbiamo 
constatato che però arrivati al dunque, questo cambiamen-
to non è stato così sentito da poterci permettere questo 
passo. Noi non abbiamo forzato la mano, come spesso si 
usa per creare liste, e abbiamo accettato di non scendere 
in campo in prima linea, rinunciando anche ad entrare 
in liste “di tradizionale matrice politica” in maniera da 
pilotare il nostro elettorato nell’una o nell’altra direzione, 
essendo ad oggi, due le forze scese in campo per conten-
dersi la guida del Comune di Rocca Imperiale. Tuttavia, 
continueremo a fare le nostre proposte a chiunque dovesse 
vincere le elezioni, e monitorare eventuali disonestà e 
scorrettezze, porteremo avanti un Nostro programma e 
lavoreremo come Governo ombra con gli strumenti previ-
sti dalla legge e dalla Costituzione Italiana. Concludiamo 
dichiarando che, nel rispetto del DIRITTO DI LIBERTÁ DI 
VOTO, sancito dalla Costituzione Italiana, non essendo 
parte in causa con alcuno e non sentendoci rappresentati 
da nessuno degli schieramenti scesi in campo, ognuno di 
noi, deciderà liberamente secondo coscienza la propria 
volontà di voto, senza alcun vincolo o condizione che ne 
determini la discriminazione come Attivista o Elettore del 
MoVimento di Rocca Imperiale.

Attivisti in Movimento Rocca Imperiale

IN ARRIVO 1 MILIONE E 200 MILA EURO PER IL BORGO di Franco Lofrano

“La nostra prospettiva progettuale per i 
borghi risulta in graduatoria al 10 posto 
e regolarmente ammessa. Il duro lavoro 
e le nostre eccellenze/etichette conqui-
state sul campo : “Tra i borghi più belli 
d’ Italia”, ci consentono di raggiungere 
importanti mete. Nella nostra proposta 
è prevista una pista ciclabile che dalla 
Marina raggiunga il corso nel centro 
storico completamente ammodernato”, è 
quanto ha comunicato sui social il Sindaco 
Giuseppe Ranù. Il decreto dirigenziale di 
ammissione ,N° 4534 del 9/4/2019, a firma  
del Responsabile del Procedimento De Gi-
rolamo Vincenzo e del Dirigente Generale 
Schiava Domenicoantonio, assegna Rocca 
Imperiale 1.200.000 euro. La Regione Ca-
labria, guidata dall’On.le Mario Oliverio, 
attraverso il Fondo per lo sviluppo e la 
coesione (FSC) 2000/2016, progetti di va-
lorizzazione dei Borghi della Calabria,ha 
attenzionato il Borgo rocchese,tra 
i più belli d’Italia.L’amministrazione 
comunale,guidata dal sindaco Giusep-
pe Ranù, con questo progetto, ha inteso 
promuovere e incentivare la domanda 
turistica migliorando l’offerta e l’acco-

glienza del territorio. L’amministrazione 
comunale informerà adeguatamente la 
comunità sugli interventi specifici, ma 
sappiamo in anteprima che sono previsti 
una pista ciclabile, interventi migliorativi 
dell’aspetto estetico dei luoghi e degli edi-
fici pubblici e del tessuto insediativo che 
saranno realizzati con materiali, sistemi e 
tecniche costruttive coerenti con i caratteri 
morfotipologici locali.E’ previsto inoltre il 
Recupero e rifunzionalizzazione di edifici 
e spazi pubblici per la promozione del 
turismo ecologico, culturale ed enogastro-
nomico; Rifunzionalizzazione di edifici 
pubblici a spazi espositivi dell’artigianato 
artistico e di qualità e di degustazione 
dei prodotti locali; Interventi sul verde 
pubblico, l’arredo urbano, l’interramento 
di cavi aerei, il cablaggio delle reti, la mi-
metizzazione di antenne e elementi che 
non si confanno alla storia urbanistica dei 
luoghi e l’abbattimento delle barriere archi-
tettoniche; Recupero e riqualificazione di 
spazi pubblici per favorire una maggiore 
accessibilità e mobilità interna al borgo; 
Recupero di immobili per la creazione di 
“ospitalità diffusa” da realizzare preferibil-

mente in partenariato con soggetti privati; 
ecc. L’attuale Borgo è bene guardarlo ora e 
memorizzarlo perché cederà il posto alla 
memoria storica,perché con gli interventi 
previsti si andrà a valorizzare la bellezza 
del Borgo potenziandone l’accoglienza 
come attrattore turistico. E’ il caso di dire 
che i sogni di una squadra amministrativa 
diventano, giorno per giorno, realtà. Si 
registra l’ennesimo successo per l’ammi-
nistrazione comunale che si ripresenta 
alle amministrative di maggio 2019 con la 
lista del cambiamento,dei fatti e non delle 
parole, come già dimostrato nei 5 anni, con 
“Rocca che Cambia 2.0”.
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di Franco Lofrano

AL VIA L’APERTURA DI UNO SPORTELLO C.U.P.
ALTRA CONQUISTA SOCIALE PER L’AMMINISTRAZIONE

Sembra un bella favola del tutto in contro-
tendenza con il sistema sanitario che ha 
difficoltà ad assicurare dei servizi fonda-
mentali ai cittadini, che vivono un disagio 
e problematiche varie da anni. Il Comune 
di Rocca Imperiale, grazie all’impegno 
del Sindaco Giuseppe Ranù, ha sotto-
scritto, questo pomeriggio, una conven-
zione con la direzione ASP di Cosenza, 
per l’apertura di uno sportello CUP che 
consentirà ai cittadini di Rocca Imperia-
le e non solo di poter prenotare visite 
specialistiche, analisi, esami diagnostici, 
e quant’altro, senza doversi spostare a 
Trebisacce, il cui CUP risulta sempre su-
per oberato di pratiche con file lunghe e 
spesso con personale sotto organico. Un 
grande risultato e una grande conquista 
per l’amministrazione comunale e per 
l’intera comunità. La storica convenzione 
porta la firma del Commissario Dott.ssa 
Caterina De Filippo. del Direttore Ammi-
nistrativo Dott. Pasquale Montilli e per 
il Sindaco Giuseppe Ranù ha firmato il 
consigliere delegato alle Politiche Gio-
vanili – Disabilità – Welfare – Marketing 

On-Line – Cultura Marino Buongiorno 
che al rientro dalla missione ha con entu-
siasmo e orgoglio dichiarato:” Non solo 
strade.. non solo opere..ma anche WEL-
FARE. Questo pomeriggio mi sono recato 
in direzione generale ASP di Cosenza, 
dopo mesi di attività amministrativa 
intensa, per sottoscrivere e ratificare la 
convenzione per l’apertura dell’ufficio 
C.U.P. qui da noi! Accordo in essere tra lo 
stesso ente sanitario e il comune di Rocca 
Imperiale. In un periodo storico in cui in 
tutta Italia i servizi per il cittadino vanno 
diminuendo, la situazione sanitaria na-
zionale e soprattutto regionale risente di 
una crisi senza precedenti, noi invertiamo 
il senso di rotta aprendo alla comunità 
rocchese e non solo, un servizio di im-
portanza strategica. Un altro importante 
risultato portato a compimento nei 5 anni 
della RIVOLUZIONE! Vorrei ringraziare 
il mio maestro però..
Grazie a te Giuseppe Ranù perché 
soprattutto grazie al tuo background 
politico-culturale, abbiamo raggiunto 
questo risultato altrimenti ostico, ma 
anche per aver creduto in me affidan-

domi l’incarico di portare tutto l’iter a 
compimento”. E’ il caso di sottolineare 
che l’amministratore Marino Buongiorno 
è in prima linea dal 2014. Dal momento in 
cui è stato eletto Consigliere al Comune 
ha sempre vissuto con passione politica 
il suo ruolo all’interno di una squadra 
coesa. Ha puntato degli obiettivi e li ha 
sempre raggiunti. La sua determinazione 
caratteriale e competenza amministrati-
va conquistata sul campo certamente lo 
porterà alle amministrative del prossimo 
26 maggio ad occupare meritatamente un 
posto nella lista “Rocca che cambia 2.0” 
per la riconferma.

L’ICONA DELLA MADONNA DAL SANTUARIO SI SPOSTA NELLA CHIESA MADRE

Si è svolta, come ogni 
anno, la Festa della Ma-
donna della Nova in 
Cesine, lo scorso sabato 
27 aprile con raduno 
dei fedeli e partenza in 
prima mattinata dal-
la Chiesa Madre “As-
sunzione B.V,M.” nel 
Centro Storico, di cui è 
parroco Don Domenico 
Cirigliano,  in proces-
sione verso il Santuario 
Diocesano “Madonna 
della Nova” in  contra-

da Cesine per prendere l’Icona della Madonna e dove all’arrivo 
si è celebrata la Santa Messa. Subito dopo, sempre in processione, 
l’Icona della Madonna miracolosa è stata portata dai fedeli nella 
Chiesa Madre dove resterà sino al due luglio per la grande Festa 
patronale in onore della Madonna della Nova protettrice della 
comunità. Questo annuale appuntamento si ripete ogni anno 
il primo sabato successivo alla Santa Pasqua che quest’anno è 
arrivato il 27 aprile. E ancora quest’anno si è ricordato il 375° 
anniversario di Patronato della Madonna della Nova, dal 1644 al 
2019. Ben 375 anni trascorsi e che raccontano Storia, Tradizione, 
Devozione e Fede. Per l’occasione una Mostra Fotografica è stata 
allestita all’interno della Chiesa Madre. Le immagini ripercor-
rono una parte di questa storia, ma altre foto sono conservate 
nell’archivio parrocchiale e da cittadini e che probabilmente ben 
presto saranno esposte per impreziosire ancora di più la memo-
ria storica di questo evento religioso. Il Comitato Feste ha voluto 
ringraziare con un manifesto il dottore Giuseppe Fortunato, la 
Signora Battafarano Rosanna e la Signora Gianna Conforti per aver 
fornito le foto storiche e il Signor Cesare Toma per aver curato la 

grafica e l’allestimento fotografico. E ancora l’allegro scribantino 
di Doriana Le Rose, il Signor Lungaretti Salvatore e la tipografia 
Pubblienne di Antonio Nigro per la pubblicità e la ditta Calò 
Pietro e Santorsola Antonio per il montaggio delle luminarie, la 
ditta Manolio Antonio e Troilo Antonio per il materiale fornito, 
le Signore Antonietta Donadio e Teresa Bonavita per i ricami e i 
diversi sponsor che contribuiscono alla buona riuscita della festa 
in onore della Madonna della Nova. Ogni anno i fedeli affrontano 
un percorso di circa sei Km preceduto dalla messa celebrata pro-
prio nel Santuario delle Cesine e seguito da momenti di preghiera 
lungo le ormai tradizionali tappe-simbolo. L’icona percorre quindi 
le vie campestri delle Cesine, il torrente, il cimitero e giunge alla 
“Cantinella” dove ad accoglierla v’è il sindaco Giuseppe Ranù, 
con al seguito il Presidente del Consiglio Antonio Pace, il Vice-
sindaco Francesco Gallo, l’assessore al Turismo Antonio Favoino 
, il consigliere delegato Francesco Marino e altri amministratori, 
con la sua fascia tricolore che si unisce alla lunga coda dei fedeli 
sino all’arrivo della Vergine Santa nella chiesa Madre, bagnata 
al suo ingresso da una cascata di petali colorati fatti cadere dalla 
balconata sovrastante. A precederla, la banda musicale di Laino 
Borgo (CS) e i parroci Don Pasquale Zipparri, Don Mario Nuzzi, 
Don Domenico Cirigliano, Padre Giuseppe Cascardi e Don France-
sco Di Marco che insieme invitano i devoti a pregare. Quest’anno 
avrebbe dovuto celebrare la Santa Messa S.E.R. Mons. Francesco 
Savino, Vescovo della Diocesi di Cassano All’Ionio, ma che motivi 
imprevisti non è stato presente. A seguirla, un corteo di devoti. 
A tutelare l’ordine pubblico, i vigili urbani e la protezione civile. 
Appuntamento questo, che richiama sempre un forte afflusso di 
persone devote e speranzose di meritare un giorno, la stessa corona 
di gloria, simbolo che il popolo di Rocca ha deposto sul capo della 
Madonna per significare la Sua preziosa opera. Il Complesso Ban-
distico “Città di Laino Borgo” ha suonato, in elegante uniforme, 
sino a fine festa accompagnando piacevolmente l’intrattenimento 
degli intervenuti che ne approfittavano per consumare qualche 
panino o delle noccioline presso le bancarelle previste.

di Franco Lofrano
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“ROCCA CHE CAMBIA 2.0” E “ROCCA 
NEL CUORE” UFFICIALIZZANO LE LISTE
Con il candidato a sindaco l’avv. Giuseppe Ranù è stata ufficial-
mente presentata al Comune, Segretario Comunale Nicola Mid-
donno, nel pomeriggio del venerdì 26 aprile, la lista “Rocca che 
cambia 2.0”, che affronterà la campagna elettorale per le prossime 
amministrative del 26 maggio. Ecco i nomi dei 12 candidati consi-
glieri in lista: Antonio Affuso, Giuseppe Battafarano, Mariateresa 
Bonavita, Marino Buongiorno, Sabrina Favale, Antonio Favoino, 
Francesco Gallo, Silene Gallo, Francesco Marino, Luciano Pace, 
Marco Maria Pisilli, Rosaria Suriano. Si tratta nel complesso, tran-
ne per la quota rosa dove si registra qualche nuovo ingresso, della 
stessa lista che nel 2014 ha vinto le elezioni portando a Sindaco 
Giuseppe Ranù. La candidata a sindaco sfidante è la dottoressa 
Tiziana Battafarano che ha presentato, sempre nel pomeriggio del 
26 aprile, la lista “Rocca nel cuore” con i seguenti 12 candidati 
consiglieri: Pietro Bloise, Luigi Corrado, Giovanni Franco, Gio-
vanni Gallo, Maria Domenica La Banca, Clelia Le Rose, Salvatore 
Lungaretti, Francesco Oriolo, Giuseppe Oriolo, Maria Tripicchio, 
Antonio Troilo, Salvatore Vivacqua. Anche in questa lista non 
mancano ex amministratori e addirittura qualcuno che ha già 
ricoperto il ruolo di sindaco. E’ una bella sfida impegnativa quella 
che le due liste vivranno sino al 26 maggio e ognuno vorrebbe 
dare un contributo fattivo alla propria comunità. Il confronto è 
iniziato. Agli elettori l’ardua sentenza!

GIUSEPPE LOCASO SI RICONFERMA 
CAMPIONE ITALIANO DI KARATE
SODDISFATTO L’ESIGENTE MAESTRO 
GIUSEPPE IACOVINO di Franco Lofrano

Giuseppe Locaso  lo era già campione italiano di Karate con 
ben due medaglie d’oro al suo attivo, ma ha voluto sotto-
porsi al giudizio critico sportivo e confrontarsi con altri suoi 
numerosi coetanei per riconfermarsi campione italiano. La 
terza medaglia d’oro l’ha brillantemente conquistata salendo 
in posizione centrale sul podio, lo scorso 25 Aprile, parteci-
pando al Campionato di Karate svoltosi a Rimini. L’evento 
del campionato 2019 è stato organizzato dalla W.K.A.E.D.A. 
(World Karate Association e Discipline Associate) di Limbia-
te (MI)  in collaborazione con il Centro Nazionale Sportivo 
“Libertas” e WUKF (World Union Of Karate-Do Federa-
tions”. Gli organizzatori hanno anche previsto il 1° Stage Na-
zionale, di tre giorni (26-27 e 28) all’interno del programma 
destinato alle discipline  Kata e Kumite e il giovane campione 
rispettoso degli appuntamenti sportivi in generale non si è 
sottratto a seguire con la sua innata passione anche lo Stage. 
Il campione italiano di Karate, per la categoria Cadetti Kata 
individuale interstile Maschile Verde-Blu, Giuseppe Loca-
so, è appena tredicenne ed è studente modello del secondo 
anno della Scuola Media a Rocca Imperiale, ma dai risultati 
che consegue riesce molto bene a coniugare gli impegni 
scolastici e quelli sportivi. Ovviamente a casa è seguito con 
amore dai genitori, Emanuele ed Alessandra, che nell’oc-
casione non hanno potuto nascondere la rinnovata e forte 
emozione e nella  palestra di Arti Marziali di Policoro (MT) 
dal maestro-istruttore Giuseppe Iacovino, cintura nera terzo 
Dan e Arbitro Mondiale, che pur essendo molto esigente, a 
fine gara è apparso molto soddisfatto del risultato ottenuto 
dall’allievo talentuoso e si è con orgoglio complimentato. Il 
percorso sportivo di Giuseppe è appena iniziato, si può dire, 
perché altre sfide più complesse lo attendono, ma conosce 
le regole e le rispetta, ha il valore del rispetto dentro di se e 
verso gli altri, oltre ad una grande ed innata passione per il 
Karate.  Non siamo veggenti, ma Giuseppe ha le qualità e 
le potenzialità per regalarci nel prossimo futuro altre novità 
ed emozioni. A Giuseppe tantissimi Auguri e complimenti!

INAUGURAZIONE SEZIONE-CANDIDATO 
SINDACO TIZIANA BATTAFARANO
Domenica 31 Marzo, a Rocca Imperiale Marina, è stata inaugurata 
la Sezione Politica della coalizione facente capo alla Dottoressa 
Tiziana Battafarano, candidata a Sindaco alle prossime elezioni 
del mese di Maggio. In un clima di festa e partecipazione emotiva, 

si sono succeduti i vari ospiti, ognuno dei 
quali ha sottolineato come il nome della 
Dottoressa Battafarano sia stato avallato 
da tutti, in primis per le sue qualità etiche 
e professionali e poi anche per dimostrare come la donna possa 
rivestire ruoli di responsabilità nel rispetto delle progettualità e 
dei diritti civili.
La Dottoressa Battafarano, visibilmente commossa ed emozionata, 
ha detto che, da parte sua, metterà tutto il suo impegno per una 
campagna elettorale improntata sulla massima correttezza e su 
linee programmatiche che potranno far crescere Rocca sempre 
di più.
Ci si è dati appuntamento per la prossima apertura di una nuova 
Sezione nel Centro Storico di Rocca Imperiale.

di Raffaele Burgo
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MARIO CORRADO CAMPIONE ITALIANO DI KARATE
di Franco LofranoMario Corrado, di 10 anni, sale sul podio in prima posizione, con-

quistandosi sul campo il titolo di campione italiano per la categoria 
Children B, da 8 a 10 anni, al campionato di Karate di Rimini. 
E’ la prima medaglia d’oro per il giovanissimo Mario Corrado. 
E’ uno studente della quinta elementare di Rocca Imperiale e lo 
scorso 25 Aprile, ha partecipato al Campionato di Karate svoltosi 
a Rimini. L’evento del campionato 2019 è stato organizzato dalla 
W.K.A.E.D.A. (World Karate Association e Discipline Associate) di 
Limbiate (MI)  in collaborazione con il Centro Nazionale Sportivo 
“Libertas” e WUKF (World Union Of Karate-Do Federations”. 
Gli organizzatori hanno anche previsto il 1° Stage Nazionale, di 
tre giorni (26-27 e 28) all’interno del programma destinato alle 
discipline  Kata e Kumite e il giovane campione rispettoso degli 
appuntamenti sportivi in generale non si è sottratto a seguire 
con la sua innata passione anche lo Stage. Il giovanissimo atleta 
Mario Corrado dai risultati che fa registrare riesce molto bene 
a coniugare gli impegni scolastici e quelli sportivi. Ovviamente 
a casa è seguito con amore dai genitori, Luigi e Carla Mele, che 
nell’occasione non hanno potuto nascondere la  forte emozione 
provata e nella  palestra di Arti Marziali di Policoro (MT) dal 
maestro-istruttore Giuseppe Iacovino, cintura nera terzo Dan e 
Arbitro Mondiale, che pur essendo molto esigente, a fine gara 
è apparso molto soddisfatto del risultato ottenuto dall’allievo 

talentuoso e si è con orgoglio complimentato. Il percorso 
sportivo di Mario è appena iniziato,  perché altre sfide più 
complesse lo attendono, ma conosce le regole e le rispetta, 
ha il valore del rispetto dentro di se e verso gli altri, oltre 
ad una grande ed innata passione per il Karate.  Non siamo 
veggenti, ma Mario ha le qualità e le potenzialità per rega-
larci nel prossimo futuro altre novità ed emozioni. A Mario 
tantissimi Auguri e complimenti!

BITUMAZIONE IN C/DA SAN GIOVANNI 
E IN VIA MONASTERO
Aperti due nuovi cantieri per la bitumazione stradale: Contrada 
San Giovanni/Strittoli e in Via Monastero. Lo ha annunciato sta-
mattina il Sindaco Giuseppe sui social che ha scritto: “Iniziano 
i lavori di bitumazione e manutenzione stradale nella c/da San 
Giovanni/Strittoli. Un grande intervento nell’ interesse delle 
aziende e degli operatori agricoli”. E’ stato,quindi, appena aperto 
un nuovo cantiere per lavori di manutenzione stradale e di bitu-
mazione che riguarda l’intera Contrada San Giovanni /Strittoli 
e anche l’intera Via Monastero. Cittadini, turisti e imprenditori 
agricoli non vivranno più questo disagio di viabilità difficoltosa 
per raggiungere le loro mete e i loro poderi. Continua nei fatti 
l’idea dell’attuale amministrazione comunale, guidata dal sindaco 
Giuseppe Ranù, di rendere  agevole la percorrenza delle auto 
e dei mezzi agricoli e non solo. Difatti dopo il completamento 
dell’intervento in Contrada Santa Venere il cantiere si è spostato 
su Contrada San Giovanni e al Monastero dei Frati Osservanti, 
la cui sala consiliare, ospita diversi interventi politici e culturali 
e il parcheggio auto è una necessità. «Si tratta di servizi essen-
ziali e dovuti – ha dichiarato ancora il primo cittadino Giuseppe 
Ranù , per implementare lo sviluppo agricolo e per garantire la 
sicurezza e la vivibilità delle nostre contrade rurali e nel borgo”.

di Franco Lofrano

ATTIVO UN NUOVO CANTIERE IN 
CONTRADA SANTA VENERE
LA POLITICA ‘DEL FARE’ CONTINUA
E’ stato appena aperto un nuovo cantiere per lavori di manu-
tenzione stradale e di bitumazione in Contrada Santa Venere 
per circa un km. Il sindaco Giuseppe Ranù, accompagnato dal 
vice sindaco Franco Gallo e dal consigliere delegato all’agri-
coltura Affuso Antonio, si è portato sul posto e ha dichiarato:” 
Nuovo cantiere in c/da Santa Venere. Lavori di viabilità e ma-
nutenzione stradale. Riduciamo le distanze tra centro abitato e 
aree rurali. La nostra è stata una politica tesa a garantire servizi 
nell’interesse degli operatori agricoli e delle aziende”. Sono 
più di una decina le aziende agricole che operano in Contrada 
Santa Venere e da anni gli imprenditori vivono il disagio di 
una viabilità molto difficoltosa per raggiungere i propri terreni. 
Da qui è partita l’idea dell’amministrazione comunale di inter-
venire per rendere agevole la percorrenza ai mezzi agricoli e 
non solo. Ecco la necessità di attivarsi per porre in essere più 
di un intervento. Difatti questo dell’Aprile 2019 è il secondo 
perché fa seguito a quello già realizzato, di 800 metri di strada 
interpoderale, nello scorso ottobre 2018. Oggi i lavori sono in 
corso e  con la messa in opera di un massiccio strato d’asfalto 
si renderà la strada percorribile e sicura, con legittima soddi-
sfazione degli agricoltori della zona che potranno accedere in 
tutta sicurezza ai propri poderi. «Si tratta di servizi essenziali 
e dovuti – ha dichiarato ancora il primo cittadino Giuseppe 
Ranù, per implementare lo sviluppo agricolo e per garantire 
la sicurezza e la vivibilità delle nostre contrade rurali”.

di F. Lofrano
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INAUGURATO L’IMPERIAL CAR WASH
Taglio del nastro per il l’innovativo Autolavaggio, Hifi Car, Accessori Auto, questo 
pomeriggio, in  Via Brodolini,10-sotto ferrovia di fronte il Bar Italia di proprietà di 
due talentuosi e dinamici giovani: Alessandro Buongiorno e Claudio Polito. Due 
giovani che in un momento di relax in un bar  hanno avuto l’idea -sfida di diventare 
imprenditori. “Noi amiamo Rocca Imperiale, la nostra terra e non vogliamo andar via 
e per rimanere occorre un lavoro per viverci con dignità”,  è quanto hanno dichiarato 
con orgoglio i due giovani Alessandro e Claudio. E’ passato solo qualche mese che 
il “duo” ha trasformato l’idea in fatto concreto. E dopo più di 20 anni Rocca Impe-
riale può di nuovo contare su di un servizio utile e richiesto sul mercato. Il sindaco 
Giuseppe Ranù durante il taglio del nastro, con al seguito diversi amministratori, si 
è voluto complimentare con i due giovani e con le famiglie per l’idea avuta che avrà 
un sicuro successo. Come augurio il sindaco ha consegnato al “duo” una bella targa 
ricordo. La neo attività ha ricevuto anche la Santa Benedizione da parte del Parroco 
della  Parrocchia  “Visitazione della Vergine Maria”, don Pasquale Zipparri. Tantissi-
mi gli amici,parenti e familiari intervenuti al piacevole evento e tutti hanno avuto la 
possibilità di degustare le ottime torte,panini, pizzette e bibite varie presenti sul ricco 
buffet preparato per l’occasione. Due giovani intraprendenti e passionali che vogliono 
fare e per riuscirci hanno contato soltanto sull’aiuto delle famiglie. Ecco perché si è 
soliti dire che “la famiglia è una ricchezza!”. La famiglia Polito e la famiglia Buon-
giorno si sono guardati attentamente e subito si sono accordati nel donare il proprio 
aiuto a due figlioli che con i loro occhi esprimono talento, competenze ed entusiasmo. 
Alessandro Buongiorno,classe 1994, 
dopo aver conseguito il diploma del 
Corso Alberghiero presso l’IPSIA 
di Trebisacce, ha subito cominciato 
a lavorare e con successo nel Nord 
vincendo anche tante coppe e sin da 
giovanissimo ha mostrato una innata 
passione per le auto acquisendo delle 
competenze meccaniche che i prossi-
mi clienti dell’autolavaggio avranno 
modo di verificare. Claudio Polito, 
classe 1990, dopo aver conseguito 
il diploma del Corso Alberghiero 
presso l’Istituto Superiore di Angri 
(NA), pur essendo originario 
di Senise, ha preferito scegliere 
la terra della madre, Di Santo 
Maria Annunziata, anche per 
motivi sentimentali. Claudio 
è da sempre appassionato di 
caccia che pratica abitualmen-
te e in particolare si dedica alla 
ricerca del pregiato tartufo 
bianco. I due giovani hanno 
talento, passioni varie, entusia-
smo e tanta voglia di fare. Da 
parte nostra i migliori Auguri e 
che possano realizzare ciò che 
il loro cuore desidera.

di Franco Lofrano PRONTO PER LA CONSE-
GNA LO STABILIMENTO PER 
LA TRASFORMAZIONE DEI 
DERIVATI DEL LIMONE 
INTERVERRÀ L’ON.LE MARIO 
OLIVERIO
Venerdì 3 maggio l’amministrazione comu-
nale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù 
(nella foto in basso), inaugurerà il laboratorio 
per la trasformazione dei derivati del limone 
I.G.P, alle ore 18,30 nella Zona Industriale. 
Dopo il cambio di destinazione d’uso, voluta 
dall’amministrazione Ranù, della Cantina So-
ciale si andrà alla cerimonia di inaugurazione 
dello Stabilimento che trasformerà i derivati 
del limone. E’ superfluo aggiungere che gli 
operatori agricoli del posto diventeranno più 
forti e più protetti. Inizia da qui un cammino 
che renderà più articolata e ricca la proposta 
sui mercati. Il primo cittadino ha dichiarato 
che: “Vi aspettiamo all’ inaugurazione del 
laboratorio per derivati di limoni. Sfida vinta. 
Unico laboratorio in Calabria realizzato dalla 
nostra Regione. Una cattedrale nel deserto 
che abbiamo trasformato in un laboratorio 
per derivati che aiuterà il territorio e lo mar-
cherà ancor più nella sua identità”. L’impor-
tante cerimonia coinvolgerà i Ristoratori, le 
associazioni e i Confezionatori Locali del 
Limone IGP. Dopo il saluto istituzionale del 
Sindaco Giuseppe Ranù alle autorità e alla 
popolazione, il programma prevede alle 18,30 
l’accoglienza delle autorità e delle associazio-
ni del territorio e a seguire alle ore 19,00 il 
taglio del nastro e la Santa Benedizione della 
struttura. Nel ruolo di moderatore il vice 
sindaco Francesco Gallo che introdurrà i di-
versi interventi in scaletta. Parleranno: il dott. 
Giacomo Giovinazzo, Direttore 
Generale Dipartimento Agri-
coltura e risorse Agroalimen-
tare della Regione Calabria; 
Amedea Visone, Manager e 
tecnici agroalimentare 
Roboqbo; Rag. Vincen-
zo Marino, Presidente 
Consorzio di Tutela 
e Valorizzazione del 
Limone di Rocca Im-
periale Igp; Margiot-
ta Giovanni, Presidente 
del Comitato degli Agricoltori; Autorità e Sin-
daci della zona. Le conclusioni sono affidate 
all’Onle Mario Oliverio (nella foto in basso), 
Presidente della Giunta Regionale della Ca-
labria. Per 
l’occasione 
è prevista 
la degusta-
z ione  de i 
prodotti e 
derivati del 
limone IGP 
di Rocca Im-
periale. Cit-
tadini e in-
teressati del 
t e r r i t o r i o 
sono invita-
ti all’evento.

di Franco Lofrano
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di Franco Lofrano
“ROCCA CHE CAMBIA 2.0 INAUGURA LA SEZIONE NEL CENTRO STORICO” 
A SOSTEGNO DI RANÙ PRESENTE L’ON.LE AIETA
Un bagno di folla ha seguito con attiva 
partecipazione, nonostante la pioggia, 
l’apertura della storica sezione nel Cen-
tro Storico che fa seguito a quella della 
marina inaugurata sabato scorso. Una 
sede piccola e storica nel Centro storico, 
nel Borgo tra i più belli d’Italia, che è 
depositaria della storia di ben 60 anni di 
lotte della sinistra. Piccola, appunto, per 
contenere il fiume di sostenitori che si 
sono presentati puntuali all’appuntamen-
to per sostenere “Rocca che Cambia 2.0” 
che chiede per la seconda volta un voto 
di fiducia alle prossime amministrative 
del 26 maggio. Per continuare la politica 
del ‘cambiamento’ e ‘del fare’ già in atto 
dal 2014 con Giuseppe Ranù candidato 
a sindaco, guida, leader e condottiero 
così è stato definito dai sostenitori che 
al grido di Giuseppe! Giuseppe! dalla 
“Croce”, tutti in corteo, lo hanno accom-
pagnato sino alla sezione, nei pressi della 
Chiesa Madre. L’intera squadra degli 
amministratori uscenti ,tutti presenti 
e tutti pronti ad ascoltare le parole del 
loro Sindaco. Nel ruolo di moderatrice 
l’assessore alla Cultura uscente Rosaria 
Suriano che, è ormai certo, si ripresenta 
per la riconferma. “Grazie a tutti voi per 
questo calore che si ripete da anni” ha 
esordito Giuseppe Ranù guardando negli 
occhi le persone e parlando al loro cuore. 
Ha continuato ringraziando l’On.le Aieta 
con cui, ha ricordato, ha condiviso l’espe-
rienza alla Provincia di Cosenza. “Fu una 
battaglia sofferta quella della volta scorsa, 
nel 2014, ma ne siamo usciti vittoriosi!”-
ha sottolineato Ranù. Una squadra la 
nostra che ha rivoltato Rocca Imperiale 
come un calzino e ha operato bene. E 
ora le gratificazioni arrivano. Abbiamo 
sempre seguito la bussola della legalità 
e della trasparenza segnando una svolta 
decisiva di cambiamento radicale nella 
politica rocchese. Oggi i fatti ci sono, le 
opere pubbliche realizzate sono sotto gli 
occhi di tutti. Nella prossima settimana 
abbatteremo il vecchio edificio scolastico 
e al suo posto ne costruiremo uno nuovo. 
Così ancora recupereremo e metteremo 
in sicurezza il Castello per il quale ab-
biamo ottenuto un finanziamento di tre 
milioni e mezzo di euro dalla Regione 
Calabria.  La sfida rimane il collegamento 
del lungomare con quello di Nova Siri 
che consentirà a due Regioni ,Calabria e 
Lucania, di comunicare anche con una ci-
clovia. Chiuderemo il passaggio a livello 
e apriremo un sottopasso già con accordo 
sottoscritto con l’Ente Ferrovie che sarà 
cantierabile nel 2020. L’archivio del Co-
mune sarà totalmente digitalizzato. Ha 
ancora elencato una serie di interventi 
effettuati, ma si è fermato su di una nota 

dolente: “Leggo in questi giorni delle 
provocazioni di persone che in questi 
anni hanno vissuto nel buio totale e ora 
vogliono darsi un ruolo!”. “Non provo-
cazioni! Ma si faccia avanti chi ha voglia 
di cambiare!”. “Noi vinceremo e bene. Si 
muove un grande vento e non saranno 
le mani a fermare questo vento!”. Il Vice 
sindaco Franco Gallo ha ricordato che da 
ragazzino è entrato in questa sede che fa 
sempre un certo effetto con i ricordi che 
affiorano. “Un ringraziamento va a quelle 
persone che storicamente ci hanno forgia-
to”. Quello che abbiamo fatto è sotto gli 
occhi di tutti. Abbiamo ora bisogno della 
vostra fiducia per continuare nel buon 
lavoro. Il Consigliere regionale Giuseppe 
Aieta ha inizialmente ricordato di aver 
fatto il Sindaco a Cetraro per 10 anni e 
bene. Ho chiesto io a Ranù di venire qui 
a Rocca Imperiale per vedere da vicino 
ciò che in Calabria si dice sia un modello 
di governo. Con Peppe è facile entrare in 
empatia e si nota subito la sua eleganza 
e raffinatezza. La mia esperienza di sin-
daco è sinteticamente racchiusa in questo 
libricino che ho scritto: ”Vie D’Uscita” 
che poi è molto simile a quella di Ranù. 
Quando si valorizza una risorsa si fa bene 
e quando si realizza tanto come nel caso 
dell’amministrazione Ranù, allora Ranù è 
un sindaco visionario. Sono qui per dire 
a Ranù che la Calabria gli è grata e che 
gli sono vicino. I sindaci sono soggetti a 
trappole e devono essere forti come Leoni 
e astuti come Volpi. L’assessore Rosaria 
Suriano ha esclamato in chiusura: “Il 
Cambiamento siamo noi e voi siete qui 
per noi e noi per voi!”.
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TANTISSIMI SOSTENITORI ALL’INAUGURAZIONE DEL PUNTO DI INCONTRO 
DI “ROCCA CHE CAMBIA 2.0”
RANÙ DEFINITO LEADER, GUIDA E SINDACO CONDOTTIERO di Franco Lofrano

Inaugurato il Punto d’incontro  di Via Ionio, nel tardi pomerig-
gio del 6 Aprile, nei pressi della stazione ferroviaria,  della lista 
“Rocca che cambia 2.0”con candidato a Sindaco Giuseppe Ranù 
per le amministrative del prossimo 26 maggio. Un bilocale bello al 
piano terra, ma che si è subito rivelato insufficiente ad accogliere i 
numerosi intervenuti all’appuntamento che si è trasformato sin da 
subito in una grande festa ricca di partecipazione, passione politica 
e amore per Rocca Imperiale. Il logo di “Rocca che Cambia 2.0” in-
dica chiaramente che partecipa per la seconda volta alla campagna 
elettorale e chiede la riconferma a sindaco dell’uscente Giuseppe 
Ranù. Un caloroso e corale applauso “Giuseppe! Giuseppe!” ha 
preceduto l’inizio del discorso passionale del leader Giuseppe Ranù, 
che, tra i tanti passaggi, ha esternato: ”Diamo inizio a quella che 
è la seconda fase del nostro progetto politico. I nostri cinque anni 
sono stati di dinamismo amministrativo ed istituzionale che sono 
stati  riconosciuti e apprezzati in ogni angolo della Calabria. Oggi 
il nostro comune parla alla Calabria e all’Italia, perché abbiamo 
portato avanti una grande azione di bonifica morale. Siamo entrati 
nel Comune e abbiamo dovuto spalare le macerie. Oggi abbiamo 
una macchina amministrativa snella, trasparente e capace di dare 
risposte ai cittadini. La trasparenza è stata la bussola di questa 
amministrazione”. Ha ricordato poi alcune delle opere pubbliche 
realizzate come il Lungomare, la Villa Comunale, la bitumazione 
delle strade, l’illuminazione, Via Fiera,Via Lido, l’edificio scolastico 
nuovo, lo sportello ATM nel centro storico, Consorzio del limo-
ne, Laboratorio di trasformazione del limone Igp nell’ex Cantina 
Sociale, del progetto della Ciclovia, ecc. Ha concluso con i recenti 
3milioni e mezzo di euro per il recupero del Castello e che lascia il 
bilancio del comune sano, con i conti in ordine. Abbiamo recuperato 
50 anni di storia! Mettiamo in campo un patrimonio di esperienza 
in questa seconda fase che ci accingiamo a vivere con tante idee da 
realizzare e sfide da accogliere. Il punto d’incontro servirà anche 
per sentire le idee dei giovani e ad  accoglierle. Non ha parlato 
solo il leader Ranù, ma prima di lui anche giovani testimonianze 
e amministratori uscenti che chiamati al microfono ,nel ruolo di 
conduttrice, da Rosaria Suriano (assessore alla cultura uscente) 
hanno esposto pubblicamente il motivo del loro schieramento a 
sostegno di Ranù. La stessa Rosaria Suriano non ha perso occasione 
presentando i “protagonisti testimoni” a ricordare con opportuni 
passaggi i meriti dell’amministrazione uscente e il valore alto del 
sindaco mostrato in questi anni, anche in termini di abilità e di 
capacità. Al microfono la giovanissima Eliana Mitidieri, studen-
tessa, che ha voluto esternare la propria gratitudine nei confronti 
dell’amministrazione Ranù per le opere realizzate (villa comunale, 
Lungomare, Parco Giochi, ecc.) che non sono passate inosservate ai 

giovani contribuendo a far diventare Rocca Imperiale più bella 
e importante. Katia Acinapura ha ringraziato l’amministrazione 
perché si è sentita rappresentata e per aver creduto nei giovani e 
per averli sostenuti. Ha ricordato le iniziative culturali a favore 
delle donne, del set cinematografico che è diventata Rocca Im-
periale, delle iniziative estive e ha concluso con gli auguri per 
l’amministrazione che continuerà a governare. Angela Marino 
ha ringraziato per l’impegno profuso dagli amministratori nel 
sociale e per le tante opere realizzate e per quelle che ancora non 
si conoscono nel futuro e che continueranno a fare il bene per 
Rocca Imperiale e che coinvolgeranno i tanti giovani di talento 
e coraggiosi che hanno deciso di vivere qui, decidendo di non  
andare via. Auguri e continuate in questa direzione. Marino 
Buongiorno ha ricordato che cinque anni fa hanno trovato una 
situazione difficile da governare, ma grazie alla guida del  leader 
Ranù abbiamo sì faticato, ma siamo stati capaci di rimettere ogni 
cosa al proprio posto. Per me Peppe è un maestro. Dobbiamo 
parlare anche di eccellenza politica e la nostra amministrazione 
guidata da Ranù lo ha dimostrato. Franco Gallo (vice sindaco 
uscente) ha voluto ricordare i 350.000 mila euro di debito fuori 
bilancio trovati nel momento dell’insediamento e di come hanno 
faticato per rimettere ordine nei conti pubblici. Ha poi parlato 
del lungomare e di altre opere pubbliche  e si è soffermato 
sull’intervento in contrada Santa Venere che gli abitanti da 
anni aspettavano. Antonio Favoino ha ricordato che parlando 
dei giovani “abbiamo affidato a loro il Castello” e il “Turismo 
Religioso”. Ha ricordato che  il Concorso di Poesia  per tre anni 
è stato finanziato dalla Regione per merito del nostro leader 
Ranù, della serata musicale con la  Mannoia ne parlano tutti e 
per i bimbi dal centro storico alla marina abbiamo realizzato 
dei Parchi gioco per bimbi e anche per i disabili all’interno della 
villa comunale, abbiamo unito il paese con la marina con l’illu-
minazione e ora è possibile percorrere a piedi la strada, abbiamo 
potenziato il servizio urbano e se per “qualcuno” non abbiamo 
fatto nulla il 27 maggio si vedrà. Tutti gli intervenuti si sono poi 
portati al ricco buffet per l’occasione preparato spontaneamente 
dagli stessi partecipanti all’evento. Una serata dove la partecipa-
zione attiva si è 
sentita a pelle e 
che certamen-
te si vivrà nel 
prosieguo della 
campagna elet-
torale.


